

My Town Topics

地域の行事や身近な話題、耳よりな情報をお待ちしています。

★ 道 川床コミュニティ運動場を清掃 道具を大切に使う心を身につける

川床小ソフトボールスポーツ少年団は 12 月 23 日、整理整頓と道具を大切に使う心を身につけようと川床コミュニティ運動場周辺の清掃を行いました。

団員たちは保護者の協力をもらいながら、いつも無料で借りている運動場の草取りや管理棟内の荷物を整理しました。



↑管理棟の荷物を外へ出す団員たち

↓国道を清掃する団員たち



★ 感謝の気持ちを含めて清掃 城川内運動場のごみ拾い

城川内小ソフトボールスポーツ少年団は 12 月 28 日、城川内運動場周辺などを清掃しました。

同少年団は、日ごろから同運動場で練習に励んでいるため、感謝の気持ちを込めてグラウンドや周辺の国道 389 号のごみを拾い集める作業などを行いました。

★ あ 赤十字奉仕団研修会 あつというまにご飯が炊けた

1 月 18 日、長島町赤十字奉仕団研修会が長島町文化ホールで開催されました。

この研修には、日ごろさまざまなボランティアに参加している女性や民生委員らが参加。非常時の炊き出し訓練や心配蘇生法、AED を用いた除細動といった救急法の講習を行いました。

炊き出し訓練では、特殊なナイロン袋を使って簡単にご飯が炊ける非常食づくりを体験しました。洗った米 1 合と同量の水を袋に入れて、袋の中に空気が残らないように空気をぬきながら輪ゴムで口を固くしぱり、沸騰したお湯の中に入れて 30 分煮ます。なべの外に出して 5 分程度蒸すと、ホクホクのご飯のできあがりです。

参加者たちは、地震や風水害などの災害時に、赤十字奉仕団員が手際よく活躍していることを実感し、参加者自身も、いざという時のために役立てるよう意識を高めているようでした。



↑はじめはおぼつかなかった袋詰め作業も、数をこなすごとに素早くなくなっていました。

←一度に 50 食分の非常食を煮込みました。